

Archéologie et travail agricole



Le mardi 9 octobre, dans le cadre du cours de projet artistique, la classe de Term apprentis (Agroéquipement et CGEA) a accueilli au CDI du lycée Saint-Clair site de Derval, René Barrat, sur le thème de l'archéologie et du lien avec le travail agricole.

Il a présenté un exposé de deux heures afin de montrer aux apprentis ce qu'ils peuvent découvrir dans le sol en faisant des travaux agricoles ou TP et il a insisté sur l'importance de ces découvertes fortuites pour restituer l'histoire et comprendre le passé d'un site. Il avait apporté quelques exemples de silex, pierres taillées, pesons. Les apprentis ont été très attentifs pendant les deux heures.

René Barrat, qui a participé à des fouilles archéologiques, et qui a contribué à la valorisation du site mégalithique de Monteneuf (dans le Morbihan) est aussi membre de la Fondation du Patrimoine, structure aidant les particuliers et les associations à valoriser et financer la restauration du petit patrimoine de pays (fours à pains, moulins lavoirs etc).

Les apprentis devront, dans le cadre du projet artistique, faire une exposition ainsi qu'une page Wikipédia sur le petit patrimoine de commune de leur commune, travail réalisé avec leur enseignante Marion Leconte, durant toute l'année scolaire.